

„Einkehr am Mittag“ macht homecooking

„Wann ist wieder Mittagstisch im Jakob-Andreä-Haus?“

„Wir vermissen die Gemeinschaft und das gute Essen sehr.“

Nicht nur den Besuchern geht es so. Auch den Ehrenamtlichen fehlt freitags das gemeinsame Kochen und Bereitstellen des Essens, das Zusammensein, das Ehrenamt. Was also kann man machen in Corona-Zeiten?

„Wir machen homecooking!“ Wir machen Orangenmarmelade. Das war die Idee. Und sie wurde in die Tat umgesetzt. Simon Marquardt und Matthias Wagner fanden sich in der Küche des Jakob-Andreä-Hauses ein und stellten die leckere Marmelade her. Die Sicherheits- und Hygiene-Regeln wurden eingehalten.

Mit Mundschutz und Abstand wurden die Orangen gewaschen. Danach wurde die Schale mit dem Zestenreißer bearbeitet. Das so gewonnene Orangeat lieferte die gewünschten Bitterstoffe für die Marmelade. Dann wurde der Rest weiße Orangenhaut entfernt. Im Anschluss wurde die Orange „wie eine Zwiebel“ klein gewürfelt.

Orangenschale und Orangenstücke wurden zusammen mit dem Gelierzucker und Orangensaft in einen großen Topf gegeben. Über Nacht konnte Alles durchziehen.

Am nächsten Tag wurde die Marmelade aufgekocht und in die frisch gespülten Gläser abgefüllt. Versehen mit der Aufschrift: **Orangenmarmelade 2020 – Ein Gruß vom Homecooking der „Einkehr am Mittag“ zu Zeiten der Corona-Krise** kann die Marmelade bei Pfarrer Matthias Wagner erworben werden.

Einfach anrufen (07151-59177) oder e-mail Pfarramt.Waiblingen.Michaelskirche-West@elkw.de. Es wird geliefert.

Wir freuen uns über eine Spende auf das Konto Kirchenpflege Waiblingen
KSK Waiblingen, IBAN: DE 10 6025 0010 0000 2020 28

Wie in den vergangenen Jahren zur Finanzierung des Kirchturms der Michaelskirche.